

TOPICS

矢板工場、設立50周年

2022年11月、矢板工場は設立50周年を迎えることができました。
ひとえに皆様方のご支援のおかげと心より感謝しております。
矢板工場は、ジャイロコンパスやオートパイロットなどの船用機器をはじめ、
超音波技術を活用した産業機器などの量産工場として
1972年に操業を開始しました。
操業当初は量産体制の強化に注力していたものの、
生産品目の増加に伴い多品種少量生産に適したセル生産に
体制を変更するなど、絶えず試行錯誤と挑戦を続けてきました。
最近では那須工場、佐野工場と横断的に連携し、
設備の導入や集約に取り組みながら生産体制の改善に努めております。
今後も「先駆者として社会課題の解決に挑戦する」という東京計器のDNAのもと、
さらなる発展を目指して邁進してまいります。



TOPICS

公式 Twitter を始めました

2022年11月より、東京計器公式Twitterアカウントを開設しました。
新たにSNSという場を通じて東京計器の事業や取り組み、
採用関係などについてご紹介してまいります。



https://twitter.com/TOKYOKEIKI_pr
皆さまのフォロー・いいねをお待ちしております！

東京計器の会社ポスターを刷新しました

東京計器ビジョン2030が目指す、そう遠くない未来をイメージ。
当社社員を想定した巨大な二人に、モチーフ化した当社事業を持たせ、
2030年に向かって溢れる挑戦意欲をビジュアル化しました。
キャッチコピーは、東京計器ビジョン2030で標榜する「飽くなき挑戦」を基に、
未来志向を感じさせる内容としています。
多くの実績を持つコピーライターとイラストレーターを起用し、
これまでの当社にないアプローチでのポスターが完成しました。

